
АДМИНИСТРАЦИЯ 
КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 
ПРОТОКОЛ №6 

Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 
г.Качканар 
26 июня 2013 г.         каб.307 
 
Председатель: 
Набоких С.М.   -глава Качканарского городского округа 
Члены Совета: 
Кирдяшкин О.И  -индивидуальный предприниматель, 
Салахутдинов Р.Р               - индивидуальный предприниматель 
Башкиров И.А                    -  индивидуальный предприниматель 
Барышев И.А -. индивидуальный предприниматель. 
Попов А.А                              - индивидуальный предприниматель 
Сиренко Е.Е                        - индивидуальный предприниматель. 
Бражников В.А                    - индивидуальный предприниматель. 
Паниткова В.Ю.                  – индивидуальный предприниматель 
 
Секретарь: 
Малых Н. А. – директор Фонда « Качканарский центр развития   

предпринимательства» 
Присутствовали:   Хайс Т.Н- председатель комиссии по делам несовершеннолетних 
Лютиков Д.В- индивидуальный предприниматель 
Брин В. М- индивидуальный предприниматель 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
Вступительное слово Набоких С.М. – глава 

городского округа,  
председатель Совета 

1.Подведение итогов проведения выставки – ярмарки « 
Качканар- перспектива бизнеса» 

Барышев И.А- руководитель 
выставки 

2. Разное Члены Совета 
Заключительное слово Набоких С.М. - глава 

городского округа,  
председатель Совета 

 
Вступительном слове С.М. Набоких предоставил слово Хайс Т.Н , о 

награждении почетной грамотой Главы Качканарского округа, предпринимателя 
Брин В.М, за трудоустройство несовершеннолетних учащихся в летний период.  
Затем слово было предоставлено предпринимателю Лютикову Д.В – 

рекомендовать СМИ о приеме объявлений на сантехнические работы для 
жителей города свидетельство о регистрации ИП и данные паспорта, тем самым 
оградить пенсионеров об обманах за  не качественно сделанных работах. 

 Набоких С.М – Малых Н.А. подготовить письма в редакции газет КГО, в 
налоговую инспекцию. 
Набоких С.М- на следующем Совете ,дать ответ об исполнении этого вопроса. 
По повестке. 
Барышев И.А-   14 июня прошла выставка ярмарка Качканар перспектива 

бизнеса, в выставке приняли участие  36 предпринимателей из них 10 



иногородних из городов Екатеринбург, Н-Тагил, Краснотуринск, Карпинск, 
Верхотурье, Лесной, Н-Туры. Выставку посетили  3023 человека. Отзывы о 
выставке положительные, есть пожелания от  участников выставки- побольше 
посетителей, кулер с горячей и холодной водой, потише музыкальный фон. 
Выставка прошла на хорошем уровне. 
Малых Н.А- это четвертая выставка, каждая выставка проходит по разному, 

мне понравилось, что был большой шатер, очень просторно, все посетители 
могли свободно подходить к стендам . Один недостаток – было холодно.  
Башкиров И.А- ограничение в  финансовых средствах, недостаточно 

информации, привлекательных мероприятий, побольше точек общепита. 
Привлекать на выставку промышленные предприятия, вплоть  до влияния 

администрации КГО на руководителей предприятий. 
Сиренко Е.Е. – с иногородними работать легче , качканарские 

предприниматели очень тяжелые на подъем. несколько иногородних фирм 
отказались  за несколько дней до начала работы выставки. Это нужно учесть при 
подготовке к выставке на следующий год. 
Нужно больше рекламы о проведении выставки, чтобы занимались несколько 

членов оргкомитета, а не один. 
Паниткова В.Ю. – раздавать флаера , информационные листки прямо на 

предприятиях. 
Салахутдинов Р.Р.- побольше нужно стендов от производителей продукции. 
тогда авторитет выставки повыситься. 
Кирдяшкин О.И. – проводить выставку на площади Дворца культуры. Там 

больше места для проведения мероприятий для посетителей и детей. 
Набоких С.М- выставка состоялась, определен месяц- июнь, день- пятница 

место проведения- площадь Дворца культуры., выставка стала традиционной, 
нужно придать статус окружной, побольше привлекать индивидуальных 
предпринимателей из других городов и регионов, каждый стенд интересен, у 
каждого участника свои клиенты, установить вменяемый взнос за аренду 
выставочного места, побольше устанавливать баннеров на шатре, чтобы было 
сразу понятно что это выставка, а не пивная палатка. Опыт проводить выставки 
имеется, нужно выходить на другой формат. Оргкомитет сработал- 
положительно. 
Попов А.А.- возникла проблема на Промбазе, как подъезжать к предприятиям, 

земля общего пользования была приватизирована ООО Согласие и ИП Поповым.  
Нужна дорога общего пользования 
Предприниматели готовы сделать переезд и благоустроить дорогу. 
Набоких С.М- напишите  письмо по этому вопросу  на имя Главы КГО. 
Кирдяшкин О.И- 8 сентября  выборы, в Думе должны быть предприниматели. 

которые решали вопросы малого бизнеса, нужно помочь финансированием 
кандидатов избираемых в Думу.  
Нужно решать вопрос по лицензиям торговли алкогольной продукцией, у кого 

она есть тех и проверяют, без лицензии торгуют лекарствами для животных, 
законопослушных предпринимателей наказывают , а предпринимателям не 
имеющих лицензий  живется очень хорошо. 



НабокихС.М – обращайтесь в  Межведомственную  городскую комиссию, 
прокуратуру. 

 
Вопросов нет. Заседание закрыто. Спасибо всем за работу. 
 
 
Глава КГО 
Председатель Совета                                  С.М. Набоких 
 
 
Секретарь   Совета                                     Н.А. Малых           


